



Lors de la première session ordinaire du conseil électoral de Elections Cameroon (Elecam), qui s'est déroulée à Yaoundé ce 28 mars, une nouvelle encourageante a été annoncée : le processus de révision des listes électorales de l'année 2024 a permis d'inscrire 144 817 nouveaux électeurs. Ce chiffre permet au Cameroun de dépasser légèrement la barre des 7,5 millions d'inscrits sur les listes électorales, pour une population estimée à plus de 20 millions d'habitants.

Les responsables d'Elecam se réjouissent de cette avancée, et indiquent qu'ils avaient pour objectif de dépasser les 7,3 millions d'inscrits pour atteindre plus de 7,5 millions au terme de la révision des listes électorales de cette année. Avec la révision en cours jusqu'au 31 août, Elecam est confiant dans l'atteinte de cet objectif, conformément au Code électoral.

Outre l'augmentation du nombre d'inscrits, Elecam met également l'accent sur une représentation équitable de la diversité de la société. En effet, l'organe travaille activement à l'inscription de plus de jeunes, de femmes et de personnes en situation de handicap, afin de garantir une participation inclusive de toutes les couches sociales dans le processus électoral.

Parmi les nouveaux inscrits des trois premiers mois de l'année, on compte 90 124 femmes (62,23 %), 101 848 jeunes (70,32 %) et 129 personnes handicapées.

Cette augmentation du nombre d'électeurs inscrits constitue un pas positif vers une démocratie renforcée au Cameroun. Il reste cependant des défis à relever pour garantir des élections libres, justes et inclusives. Elecam doit poursuivre ses efforts pour assurer la transparence du processus électoral et encourager la participation de tous les citoyens, afin de consolider davantage la démocratie dans le pays.